

Fiesta de San José Artesano

Por tercera vez, los productores y empresas de nuestra ciudad se aprestan a celebrar la festividad de San José Artesano, como Patrono de la fiesta del 1º de mayo, aglutinando en una sola jornada todos los días patronímicos laborales que antes cada ramo de la producción celebraba por separado. A tal fin la Obra Educación y Descanso, por medio de una Comisión Organizadora, ha confeccionado un extenso y ameno programa de festejos religiosos y populares que no hay duda alcanzarán notable brillantez.

Para hoy domingo, en el Pabellón Municipal de Deportes, está anunciada una Verbena Popular, en el curso de la cual será proclamada la « Pubilla de Granollers ».

Mañana, en la Iglesia Arciprestal, se rezará una Misa de Difuntos a las nueve de la mañana, en sufragio de los empresarios y trabajadores fallecidos durante el año, y a las 10, tendrá lugar un Oficio Solemne, con sermón a cargo de Mn. Filella y al que asistirán las Excmas. Autoridades y Jerarquías. Tendrán lugar asimismo conciertos a cargo de la Masa Coral « Amigos de la Unión » y Rondalla « Els Trovadors », en la plaza José Antonio. A las once de la mañana, celebrándose seguidamente en la misma plaza una Audición de Sardanas. Como anuncio de dichas fiestas, la Delegación de Sindicatos ha editado un libro-programa que ha sido repartido entre los productores de la ciudad y varias Empresas comerciales han ofrecido diversos obsequios que se habrán de distribuir por sorteo.

Distinción deportiva

En la sesión plenaria de la Corporación Municipal, del jueves de esta semana, se acordó iniciar un expediente para conceder a los jugadores del equipo « Balonmano Granollers », campeón de España por sexta vez, la Medalla de Bronce al mérito deportivo, así como la de Plata al equipo en conjunto y hacer constar en acta la felicitación del Excmo. Ayuntamiento a dicho club por el prestigio que con él ha adquirido nuestra ciudad en el terreno deportivo. Fue designado instructor del citado Expediente el Dr. don Pedro Plana, delegado de deportes del Excmo. Ayuntamiento.

Visita Pastoral en Palou

El pasado 21 de abril tuvo lugar la Santa Visita Pastoral del Sr. Obispo Auxiliar. Administró el sacramento de la Confirmación a 28 niños y 25 niñas, siendo padrinos los esposos Jaime Calafell Oller y Josefina Noguera Jané.

2 - GRANOLLERS

Patronato Local de la Vejez

Se recuerda a los Ancianos que toda vía no han efectuado su inscripción para la fiesta del « XVII Homenaje a la Vejez », lo hagan cuanto antes, ya que el plazo para la misma terminará el próximo día 5 de mayo.

Siendo indispensable que las señoritas madrinas luzcan mantilla blanca en la Fiesta de la Vejez, se recuerda a aquéllas que no posean de propia, que, a partir del próximo viernes, podrán pasar por la Secretaría del Patronato, Plaza Maluquer y Salvador, 3, durante la horas de oficina, donde se les facilitará la que necesiten.

Sigue abierta la suscripción, y continúan recibiendo donativos, para la fiesta de Homenaje a la Vejez que ha de celebrarse el día 7 de mayo. Pueden efectuarse éstos en la Secretaría del Patronato o bien llamando al teléfono 103, y les será recogido en su domicilio.

XVII Homenaje a la Vejez

El domingo, 7 de Mayo, se celebrará con los siguientes actos:

A las 10'45: Reunión de los Ancianos y sus Madrinan, en la Iglesia Parroquial.

A las 11; Santa Misa con asistencia de los Ancianos, Autoridades y Jerarquías, Patronato Local de la Vejez y representaciones de las Entidades locales.



DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO:

Martín Font

Generalísimo, 9
GRANOLLERS

Granollers, portes enfora

« Menorca », de Jordi Baulles Cortal

Ja parlàrem, fa un temps, de l'obtenció del Premi de bibliografia menorquina per Jordi Baulles. Avui veiem, amb satisfacció, que l'obra premiada ha estat editada. « Menorca. — Notas geográficas » és un llibre de 119 pàgines amb una bona col·lecció de fotografies, mapes i gràfics. Després d'una introducció i d'una visió geogràfica de conjunt, l'autor divideix l'obra en dos grans apartats: geografia humana, aquesta última molt més extensa que la primera.

Ens plau, com a granollerins, que un granollerí hagi publicat aquesta obra que, segons sembla, és el més important estudi geogràfic sobre Menorca que actualment existeix. — V.

Breve plàtica por el Rvdo. Párroco Arcipreste, Don José Campo Lleó, Pbro

A las 12: En los salones del Club Astoria, actos populares y oficial del XVII Homenaje a la Vejez en el transcurso del cual, la renombrada Orquesta-Cobla Iberia interpretará escogidos números seleccionados de famosas y aplaudidas zarzuelas.

Por gentileza de la Dirección del Parque Zoológico de Barcelona, del que es Director Don Antonio Jonch Cuspinera, se trasladarán a esta ciudad, para actuar en este acto, diversos animales amaestrados que harán gala de sus habilidades.

En el mismo local, será servido un refrigerio a los Ancianos y Madrinan acompañantes, distribuyéndose al propio tiempo, sendos donativos a los Homenajeados. Proclamación de la Ancianidad. Brindis de Honor, por el representante del Consejo Superior de la Obra de los Homenajes a la Vejez. Clausura del acto, por el Excmo. señor Alcalde de la ciudad.

Día de la Sardana

Por segunda vez, nuestra ciudad, al igual que todas las poblaciones catalanes celebra hoy domingo, día 30, el « Día de la Sardana », cuya organización corre a cargo de la prestigiosa entidad « Agrupació Sardanista Granollers ». A tal fin tendrá lugar hoy, a las nueve: la « Misa del Sardanista », en la Iglesia Parroquial de San Esteban y seguidamente un « E-moixer de Germanor ». Para las once de esta misma mañana está anunciada la inauguración de la Exposición que sobre temas sardanísticos tendrá lugar en la Casa de Cultura San Francisco de la Fundación P. Maspons y Camarasa a cuyo acto asistirán las Excmas. Autoridades. A las 12, en la plaza de los Caídos, la cobla Iberia desgranará una audición de Sardanas, bailándose la típica « Sardana de Germanor ». En el local « Amigos de la Unión » a las dos de la tarde y en el « Vermut de Germanor Sardanista » tendrá lugar el sorteo de una magnífica « Rotllana ». A las 5 de la tarde, en el salón de actos de la Caja de Ahorros Provincial, se celebrará un Gran Festival, con audición de sardanas, recital de canciones y poesías y reparto de premios a los alumnos del cursillo sardanista. Con motivo del « Día de la Sardana » en todas las pastelerías se pondrá a la venta el exquisito postre « Rotllana », creado expresamente para esta festividad.

Robos

Parece que los amigos de lo ajeno vuelven a manifestar su lamentable « habilidad » por la actuación que desde hace unos días llevan a infeliz término. La pasada semana, fué sustraída una mobilette en nuestra ciudad y en la presente han osado demandarse en la vecina Casa Rectoral de Llerona. No hay que decir como son de lamentar estos hechos, a los que estamos seguros nuestra policía no habrá de dejar inmunes.